

BERGARA

5-2-80

El Bergara empató con el Aurrerá (2-2)

Bergara. (DV por Larrea).—Traspiés bergarés en el encuentro disputado en la tarde del sábado en Agorrosin, frente al conjunto vitoriano del Aurrerá.

El resultado fue de empate a dos goles. Hubo dos partes completamente distintas.

En el primer tiempo el Bergara dominó constantemente e hizo un buen fútbol, consiguiendo sus dos tantos.

El primer gol lo marcó Echeberria a la salida de un corner y el 2-0, también Echeberria en una excelente jugada personal de Olabarria.

Con este resultado se llegó al descanso.

En la continuación fue la otra cara de la moneda, ya que los alaveses para los 8 minutos habían conseguido el empate en sendos saques de esquina en los minutos 3 y 8. Esto supuso el desconcerto en el conjunto mahonero, pero los vitorianos se acoplaron mejor al barro y consiguieron mantener el resultado a pesar del dominio bergarés pero que no pudo transformar en gol.

Ya son bastantes los puntos que el Bergara ha cedido en esta segunda vuelta y teniendo en cuenta que en estos tres encuentros que se llevan disputados, en la primera vuelta los mahoneros conseguían 6 puntos, por un solo punto en la segunda vuelta, lo que queda bien claro el bajón del conjunto bergarés.

Otro asunto, el único encuentro que se adelantó a la jornada del sábado fue el de Agorrosin, los otros nueve se disputaron el domingo. Seguimos creyendo que no es afortunada esta decisión. ¿O es que somos distintos a los demás equipos? ANFER.

BALONCESTO.—En la plaza San Martín el Bergara-Otzein salió derrotado ante el Bosteko por el tanteo 48-73, derrota ésta que entraba en los cálculos de los mahoneros ya que los donostiarras son el equipo que marcha en primer lugar; además el suelo de la plaza se encontraba mojado y afectó más al Bergara.

Sigue el Bergara en el centro de la tabla con un negativo, que fácilmente puede eliminarlo en la próxima salida.

En cuanto al Bergara-Etxenagusia femenino venció en Tolosa al Inmaculada por 65-43.

CARTELERA.—Cine Irala: A las 7,30 de la tarde «La cama».

FARMACIA.—Efectuará el servicio de guardia la de Camacho en la calle Vidacruzeta.